

Almazán acoge un taller destinado a la formación de profesionales de la enseñanza, agentes sociales y población en general para sensibilizar y erradicar la violencia de género

- El centro cultural Tirso de Molina acogió el taller 'Quiérete bien. Desmontando el sexismo en las relaciones de género'. La actividad se enmarca dentro de la campaña de prevención contra la violencia de género puesta en marcha por la Diputación Provincial.

Dentro de la campaña de prevención contra la violencia de género puesta en marcha por el departamento de servicios sociales de la Diputación Provincial, Almazán acogió el lunes 23 de noviembre el taller 'Quiérete bien. Desmontando el sexismo en las relaciones de género'. Esta actividad se desarrolló con el objetivo de contribuir a la formación de técnicos, profesionales de la enseñanza, agentes sociales y en general a la sociedad civil con el fin de sensibilizar y erradicar la violencia de género; ofreciendo mecanismos para la prevención precoz y evitar la repercusión en posibles víctimas.

En el taller se expusieron las bases para comprender el fenómeno de la violencia de género, abordando la búsqueda de soluciones a través de dinámicas sociales que hacen que la violencia de género se perpetúe mediante el proceso de socialización, que dan lugar a identidades hegemónicas de género; y modelos de relación más constructivos basados en la igualdad y en la reciprocidad.

El curso estuvo dirigido a integrantes de asociaciones y profesionales que desarrollan su trabajo en alguna localidad rural, así como agentes sociales y responsables a nivel político, entre todos, profesionales de servicios sociales, trabajo social, educación social, animación comunitaria, psicología, personal de juzgados, profesorado de centros educativos de todos los niveles, personal sanitario o personal de centros de igualdad.

El taller fue impartido por Laura Torres, licenciada en Derecho y Filosofía e Iván Sambade, licenciado en Filosofía y Letras. Ambos son miembros de la Cátedra de Estudios de Género de la Universidad de Valladolid.